

令和4年度・たいよう組の1日の様子

11/18 (金)

晴れ 園内リハーサル

今日はこれまでの練習の成果を見てもらう園内リハーサルでした。やはり多くの先生や他のクラスの子も達も観ていることもあり、いつもより緊張ぎみの様子の子もいました。オープニングの合奏では、けんぱんハーモニカ。未だまた練習を重ねないといけないかなと思っていましたが、いつもよりも気持ちに乗っていて、これまでの中での一番の上手さでした。多くの人の前では集中出来るんですね。詩や手話ソングも練習の結果が出ていて、よく頑張りました。手話もよく合っていました。劇では、まずはセリフを全て覚えることをこれまでの目標にしてきましたが、殆どの子が自分のセリフはしっかり言っていました。が、しかし、誰の次に言うのかを忘れて、分からず戸惑っている所が時々ありました。来週は会場リハーサルですから、さらに練習を重ねスムーズに劇が進めて、動作や演技が出来るようにしたいと思います。御家庭での声かけもよろしくお願いしますね。

* 今週頑張った子ども達です。週末しっかり休養して来週に備えてほしいです。

* 来週の月曜日(21日)は視聴覚会の子定です。